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おはようございます。いつもお世話になり、有り難うございます。 

さて先般アンケートを頂戴しましたが、選挙告示前後の慌しい毎日を過ごしておりまし 

て、今朝現在まだ回答できていないことをお詫び申し上げます。 

新聞各社のアンケートやテレビ局の取材対応などに追われ、残念ながら各種団体や個人 

への回答にまだ時間を割ける状況にありません。 

お金を掛けた組織選挙をやっている他の候補者と違って、私はこの種のアンケートには 

自分自身で誠実に回答しておりますが、貴フォーラムからの質問項目は多岐にわたり個 

々に回答することはとても不可能です。 

空港問題、新長田再開発問題、三宮再開発問題、港島補助金問題などについて、私の認 

識や問題意識は貴フォーラムと同じであり、新聞各社などのアンケートに対してもその 

ように回答しておりますし、貴フォーラムの勉強会にも数回参加させていただいて意識 

は共有していると自負します。 

つきましては、このメッセージをもってアンケートの回答とさせていただきますようお 

願い申し上げます。 

神戸市長候補 中川暢三 

 


